

“Por una sana Convivencia”

El día 29 de abril, se realizaron en nuestro Establecimiento Educativo múltiples actividades a partir de la celebración del día de la Convivencia Escolar.

Durante la jornada nuestros alumnos de 1° y 2° nivel participaron de diferentes instancias vinculadas a la “Inclusión y Diversidad” con el objetivo de potenciar un clima de buen trato y sana convivencia entre sus pares.

Agradecemos especialmente el apoyo de la Universidad San Sebastián en esta ocasión, quienes trabajaron “La inclusión de personas neurodiversas y estudiantes con discapacidad en el contexto escolar” dirigida a nuestros estudiantes de Enseñanza Media.







